

- 8/4 於さどや午後6:30~会長、幹事、大委員長出席
6. 五十嵐英雄会員お見舞いの件（見舞金1万円） 承認
7. 国際年次大会（シンガポール）参加の件 後日内容把握して検討
(親睦〇・R国際奉仕委員会)
8. 職業奉仕委員会より 次回に引き継ぐ
①社会的弱者雇用の会社を募る
②よろず困り事相談所



- 8月11日例会：青少年活動月間 卓話 市立第三中学校関川校長先生
- 8月18日例会：クラブアッセンブリー 国際奉仕・R財団・米山奨学委員会
- 8月25日例会：クラブアッセンブリー 親睦活動委員会
- 9月1日例会：卓話 佐藤啓策会員
- 9月8日例会：クラブフォーラム IM報告会
- 9月15日例会：休会（敬老の日）
- 9月22日例会：会員卓話（9月生まれ）



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーの夢を 追い続けよう

例会日
1998. 8. 4
累計 No 571
当年 No 5

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

会長／落合益夫
幹事／梨木建夫
SAA／布川和雄

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事：会員増強月間 会員増強委員会 小林 満委員長
出 席：本日の出席 52名中 42名
先々週の出席率 52名中 43名 82.69% (前年同期 90.57%)
先週のメークアップ：7月29日 三条RCへ 山上茂夫さん、芦田義重さん、本間建雄さん
外山晴一さん、松永昌一さん、石川勝行さん
30日 見附RCへ 渕岡 茂さん
8月3日 三条南RCへ 吉川吉彦さん
ビジター：三条RCより 高橋一夫さん
三条南RCより 西巻克郎さん、永桶栄資さん
会長挨拶：落合益夫



8月になりますと一雨毎に涼しくなり過し易くなりますが、昨夜からの大雨で新潟市内は停電と、床上、床下浸水が1500世帯も出ているとの事です。

私も新潟地震の時は叔母の家に下宿をしており、床上10cmの浸水で家財は二階へ運び、炊き出しのおにぎりが配られましたから、当面の生活は出来ましたが排水が出来ない為、トイレが使用出来ないので大変苦い思いをいたしました。今回被災された方々も不自由な生活をされお盆どころではないと思います。

来訪ロータリアンのご紹介です。三条クラブ高橋さん、三条南クラブ西巻さん、永桶さん、ようこそいらっしゃいました。さて、今年度の目玉事業の夏期交換学生の受入れが終わりました。受入家庭の羽賀さん、米山さん、早川さん、企業訪問には山口さん、山崎さん、そして国際奉仕の皆さん、親睦委員の方々のご努力とご協力で無事終了出来ましたことに感謝申し上げます。

7月25日に交換学生のイエンス君と新潟へショッピングに出かけました。買物はいろいろありま

したが、その一つに枕がありました。伊勢丹の寝具売場にはオーダーメードの枕もありましたが、どれも違う。日本の枕が欲しい手に持つとカラカラ音がするというのです。帰ってサティでも探ししましたがありませんでした。群馬の家庭で使用して非常に使い易い日本の枕と説明しますので、本町のすみやさんに行きましたらありました。980円です。何の事はないそがらの枕でしたが、宝物でも持つようにドイツまで持ち帰りました。その枕を私も早速買って使用しておりますが、硬さも良く、首肩に空気の通りも良く涼しいです。私は仕事柄、新規開発された商品に目が向がちですが、日本の古き良き商品を勉強しなければならないと痛感いたしました。

今月は、会員増強月間であります。当クラブにとっても会員増強は重要な課題ですので、小林委員長よろしくお願ひ致します。挨拶を終ります。

幹事報告： 梨木幹事

- ・クラブ奉仕大委員長より シンガポール国際大会参加のお願い
- ・麻薬覚せい剤乱用防止センターより 「ダメ・ゼッタイ」普及運動及び国連支援募金運動ご協力のお願いについて
- ・久保田昭治直前ガバナーより ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
- ・三条市ともしひ会より 賛助会員加入の御礼
- ・三条市役所秘書室若山様より 夏期交換学生の市長表敬訪問に対する御礼
- ・東京電力柏崎刈羽原子力発電所より 見学に対しての御礼
- ・富山富一ガバナーより 地区資金修正予算書の送付について
- ・第四分区代理平野政寛より 1998～99年度 I M開催のご案内（50%登録）

日時 平成10年9月20日（日）PM1：00～

会場 分水町文化センター

- ・富山富一ガバナーより 1998～99年度地区大会参加登録のお願い（16名）

日時 平成10年10月24日（土）～25日（日）12：00～

会場 オークラホテル、県民会館

- ・妙高高原R Cより 例会場移転のお知らせ

9／1より 妙高ホテルとなります

委員会報告：

会報委員会 早川委員長

- ・「会員の声」原稿順送り手段説明
- ・夏期交換留学生受け入れに対する家族（夫人）談話原稿依頼

スマイルBOX 馬場委員長

- ・7月のコメント賞は該当するコメントがありませんでしたので次回に繰越ます。楽しいコメントをたくさんおまちします。

足だったかも……）英語の先生か医者になりたいと言う“リアド”、今は勉強を怠けていると自分で言っていた。だから“ドクター”と言う所でうつむきながら小さい声で言ったのがとても印象的だった。頭が良く思いやりがあり、ユーモアのある“リアド”あなたは医者が似合います。実力を発揮して是非医者になって下さい。リアドが帰った今（7月26日 PM 1：00）胸にポッカリ穴があいた様な感じで、ぼんやりしながら私も感想を書きたくなったので久美子の日記の後に書きました。“リアド”本当にありがとう!!又、我家にこんなステキなチャンスを与えて下さった三条北ロータリークラブに感謝したいと思います。

会員の声： 株式会社サルーン 石丸 進

「この頃ふと思う世の中の流れ」

最近世の中を見ると昔では考えられなかった事が次々と起きているように思います。

テレビやマスコミの発達による情報の豊かさや早さがまねくメリット、デメリット、その情報にふり回されあわてふためく国民、そして何の結果もでないままその話題がいつか次のものにシフトされていく。経済や政治の流れを見ても不況不況とあいさつがわりに飛びかう言葉、その不況を生みだしているものは企業のリストラであったり、お客様が望む商品不足だったり、前面にでてくる不況感とは別々に、水面下にある不況から脱皮できない構造上の事などを考えると何か世の中は、どこに向かって歩いているのだろうと素朴な疑問を感じる今日この頃です。

企業においても、人間の為の企業化だったはずがいつのまにか企業の為の人材になったりと、色々な流れが逆流しているように思われるのです。とはいってもその中で私達ができる事は、私達なりの立場でやれる事しかない訳ですからこの時代に消費者が望む新しい価値の創造と広い意味での社会貢献なのではないかと思います。

これからは40才以上の一番働き盛りの人間をリストラするのではなく新青年として受け入れほしいと思います。

最後に次の会員の声は、韓国語が得意な長谷由工業、長谷川さんお願ひします。「カムサハムニダ」

第2回 理事会

開催日時	平成10年8月4日（火） 11：30～12：30
開催場所	三条ロイヤルホテル
出席者	落合 佐藤（義） 山崎 梨木 石川 布川 米山 木宮 淀岡 今井 吉川 外山 長谷川（恵） 出席者 13／14名
協議事項	1. 小畠茂男会員休会届けの件 承認 2. 夫人同伴納涼例会（ドイツ学生サヨナラパーティー）決算の件 承認 3. ライラ参加者について 承認 4. I・M参加者について 26名参加（3 R Cバス相乗り） 承認 5. 平野政寛分区代理を迎える「地区リーダーシッププラン」協議会を開催 承認